

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “Pendidikan Akhlak Anak Pada Keluarga Tenaga Kerja Wanita (TKW) Studi Kasus di Dusun Sidomulyo Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar” ini di tulis oleh Mujjati, NIM. 12206173059, pembimbing Mirna Wahyu Agustina, M.Psi.

Kata kunci: Pendidikan akhlak dan keluarga TKW

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh hak seorang anak TKW yang mendapatkan pendidikan dan pembelajaran akhlak. Sebab akhlak sebagai kepribadian khususnya yang akan menjadi loncatan bagi anak untuk menjadi hamba yang bertaqwa kepada Tuhan-Nya. Pendidikan akhlak pada keluarga TKW tentunya akan berbeda dengan pendidikan pada anggota keluarga yang lengkap, karena dalam keluarga TKW tidak ada peran seorang ibu dalam memberikan pendidikan akhlak.

Fokus penelitian dalam penelitian skripsi ini adalah (1). Bagaimana Pendidikan akhlak akidah pada anak Keluarga TKW di Dusun Sidomulyo Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar. (2) Bagaimana Pendidikan akhlak berbakti pada anak Keluarga TKW di Dusun Sidomulyo Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar. (3). Bagaimana Pendidikan akhlak kemasyarakatan pada anak Keluarga TKW di Dusun Sidomulyo Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar.

Dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Observasi digunakan untuk pengumpulan data dimana peneliti mengadakan pengamatan secara langsung. Sedangkan metode wawancara dan dokumentasi digunakan untuk menggali informasi tentang orang dan dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pendidikan akhlak akidah pada anak Keluarga TKW dengan melaksanakan sholat, berwudhu, menghafalan surat-surat pendek, dan mengaji. (2) Pendidikan akhlak berbakti pada anak Keluarga TKW Membimbing anak mulai dengan tata krama dengan orang tua ataupun orang yang lebih tua, kedisiplinan, cara berbicara. (3) Pendidikan akhlak kemasyarakatan pada anak Keluarga TKW dengan membangun kesalehan sosial dan membangun ukhuwah islamiah, keberanian anak.

## **ABSTRACT**

The thesis with the title "Children's Moral Education in the Family of Female Workers (TKW) in Sidomulyo, Sidorejo Village, Ponggok Sub-district Blitar District" was written by Mujiati, NIM. 12206173059, supervisor Mirna Wahyu Agustina, M.Psi.

Keywords: Moral education and family TKW

This research is motivated by the rights of a TKW child who gets education and moral learning. For morality as a personality in particular that will be a stepping stone for the child to be a servant who is pious to His God. Moral education in the family of TKW will certainly be different from education in complete family members, because in the family of TKW there is no role of a mother in providing moral education.

The focus of the research in this thesis is (1) How is the moral education of faith children in the family of TKW in Sidomulyo, Sidorejo Village, Ponggok Sub-district Blitar District?. (2) How is the moral education of filial children in the family of TKW in Sidomulyo, Sidorejo Village, Ponggok Sub-district Blitar District?. (3) How is the social moral education of faith children in the family of TKW in Sidomulyo, Sidorejo Village, Ponggok Sub-district Blitar District?

In this study using observation methods, interviews, and documentation. Observations are used for data collection where researchers conduct direct observations. While interview methods and documentation are used to dig up information about people and documents.

The results showed that: (1) Moral education of TKW family children by praying, performing ablution, memorizing short letters, and reading the Qur'an. (2) filial moral education for children TKW family Guiding children starting with manners with parents or older people, discipline, how to talk. (3) Community moral education for TKW family children by building social piety and building Islamic brotherhood, children's courage.

## الملخص

البحث العامي بعنوان "التربية الأخلاقية للأطفال في عائلات العاملات (TKW) دراسة حالية لقرية سيد و موليو، منطقة بونجوك ليتار" كتبت بواسطة موحيا تي، رقم التسجيل ١٢٢٠٦١٧٣٠٥٩، تحت إشراف ميرنا واهيو وأوجستينا الهاجستير.

الكلمات المفتاحية: التربية الأخلاقية وعائلة العاملات (TKW)

هذا البحث مدفوع بحقوق طفل العاملات (TKW) الذي يحصل على التعليم والتربية الأخلاقية. لأن الأخلاق كشخصية على وجه الخصوص ستكون نقطة انطلاق للأطفال ليصبحوا خدامًا متقين لله. التربية الأخلاقية في عائلات العاملات (TKW) مختلفة باختلافها لتعليم الأخلاق لأفراد الأسرة الكامل، لأن في عائلات العاملات (TKW) لا يوجد دورك م في توفير التربية الأخلاقية.

قم بالتركيز هذا البحث على (١) كيف يتم التربية الأخلاقية للأطفال في عائلات العاملات (TKW) لقرية سيدوموليو، سيدوريجو، منطقة بونجوك ليتار؟ (٢) كيف يتم التربية الأخلاقية للأطفال في عائلات الأبوية العاملات (TKW) لقرية سيدوموليو، سيدوريجو، منطقة بونجوك ليتار؟ (٣) كيف يتم التربية الأخلاقية للأطفال في عائلات والمجتمع العاملات (TKW) لقرية سيدوموليو، سيدوريجو، منطقة بونجوك ليتار؟

يستخدم هذا البحث أسلوب الملاحظة والمقابلات والتوثيق. استخدام الملاحظة لجمع البيانات حيث يجري الباحث ملاحظات مباشرة. واستخدام أساليب المقابلة والتوثيق لبحث المعلومات حول الأشخاص والوثائق.

وأظهرت النتائج ما يلي: (١) التربية الأخلاقية لأبناء أسرة المعارف التقليدية من خلال الصلاة والوضوء

وحفظ الحروف القصيرة وتلاوة القرآن. (٢) التربية الأخلاقية الأبوية للأطفال (TKW) الأسرة إرشاد الأطفال بدءًا من الأخلاق مع الوالدين أو كبار السن، والانضباط، وكيفية التحدث. (٣) التربية الأخلاقية المجتمعية للأطفال عائلة (TKW) من خلال بناء التقوى الاجتماعية وبناء الأخوة الإسلامية وشجاعة الأطفال